【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



## 学校報

# 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html 由利本荘市立大内小学校 校長室から 令和6年4月12日 No.2



春の雨が木々を潤す中、令和6年度の入学式が9日(火)に行われました。

8名の1年生は6年生と一緒に手をつないで、緊張しながら入場し、担任の鈴木 \*\*先生から名前を呼ばれると、元気に「はいっ!」と返事をすることができました。式の間も自分の席に座り静かにお話を聞くことができました。もうすっかり大内小学校の1年生となっていました。これからの学校生活が楽しみですね。

児童代表として6年の三森 \*さんがはりのある声と心のこもった話し方で歓迎のことばを述べました。大内小の3つの楽しみを紹介し、「これからみんなでいっぱい遊んで、たくさんの友達を作りましょう」と誘ってくれ、1年生も次の日から始まる学校生活を楽しみにしたことと思います。10日(水)からは、給食も始まりました。ゆりほん TV の取材もあり、またまた緊張気味でしたが、さばの塩焼きの和食メニューを何回もおかわりして食べていました。初めてづくしで、緊張しながらも一生懸命にがんばっている1年生。そんな1年生に上級生のお兄さん、お姉さんが優しく話しかけ、いっしょに遊んだり、教えたりしている姿は微笑ましいかぎりです。子どもたちのおかげで、やさしいさがいっぱいの大内小学校です。

#### <2年生 1年生のおせわかかり 4/10(水)>







#### <初めての給食 4/10(水)>







### 転入職員より

校長:遠藤 \*\* (矢島小学校から)

大内地域への勤務が初めてということもあり、毎日新鮮な気持ちで通勤しています。また、新任式での子どもたちの歌声に感動し、縦割り班での清掃活動や登校班での子どもたちの姿に癒やされ、これから始まる大内小での1年がとても楽しみです。早く86名の子どもたちの名前を覚えて、大内地域の魅力を教えてもらおうと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

4年1組担任: 齋藤 \*\*\*

(にかほ市立平沢小学校から)

12年間いた平沢小学校から異動になりました。 久しぶりの異動でとても緊張していたのですが、始 業式の初日から、子どもたちがすぐに明るく声をか けてくれたので、とてもうれしかったです。これか ら子どもたちと一緒に大内のことを学び、よさをい っぱい見つけたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

学校司書:佐藤 \*\*(鶴舞小学校から)

4月から大内小学校の学校司書になりました。子どもたちが楽しく心穏やかに読書ができる図書館を目指して、環境作りに励みたいです。初めてのことも多くご迷惑をおかけするかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

校務員:佐々木 \*\*(新採用)

本年度から大内小学校の校務員として勤務する事になりました。生徒さん方が安全に過ごすことが出来、沢山の楽しい思い出が作れる学校生活を送れるように、お手伝いが出来ればと思います。よろしくお願いいたします。

5年1組担任: 高野 \*\*(新山小学校から)

明るく元気な大内小の子どもたちと毎日楽しく過ごしています。数年前、〇〇〇〇食堂の「かつ丼大盛」をおいしくいただきましたが、お腹がはち切れそうになったことを思い出します。これから、大内地区のよいところをたくさん発見していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

3 • 4年2組担任: 冨山 \*\*

(子吉小学校から)

大内地域の学校への赴任は初めてとなります。大 内小学校の子どもたちに会えることをとても楽しみ にしてきました。子どもたちが毎日の学校生活を笑 顔いっぱい、全力で過ごすことができますよう、精 一杯努めていきたいと思います。どうぞよろしくお 願いいたします。

学校生活サポート:佐々木 \*\*

(岩谷小学校から)

岩大内小学校のみなさんが安心・安全、楽しい学校生活を過ごせるように、サポートしたいと思います。よろしくお願いします。

### お願い

家族旅行等でのお菓子等のお土産については、学 校への持ち込みをご遠慮ください。

感染症への規制が緩和され、従来の学校生活が 戻りつつありますが、引き続き感染症予防への対 応は続いております。また、アレルギー症状等へ の対応もありますので、ご理解とご協力のほどよ ろしくお願いいたします。